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9 月定例会
決算審査特別委員会

The 決算・質疑
　９月 19日に開催された決算審査特別委員会（川染洋委員長）で平成 23年度の決算を審

査、すべて原案どおり全員賛成で認定しました。

エゾ鹿の捕獲。

A

　サラウンナイに設置したエゾ
鹿囲い罠の捕獲状況は？

■計画停電に備えてコンセントがなくても使えるポータブル型の石油ストー
ブが売れています。つぶやき

総務費総務費

　週に 1～ 2回職員が巡回して
いる。夏は鹿がいない状況が続
き、９月に１頭捕獲した。

旧西原研究所施設の利用は？

11 月末まで町内の国営事業の
建設業者の宿泊場所として提
供。　

　旧西原研究所施設の現在の活
用状況は？

交通安全対策は？

　交通安全対策で交差点・危険
区域等のチェックは？

　町道同士でどちらが優先か、
わからないところがあり、標識、
ドット線等の配置、交通安全指
導を実施していく。

未使用の公共施設の利用。

　使わなくなった北鹿追保育
園、鹿美老人の家の状況は？福
祉会館の利用状況は？

　使用しなくなった施設につい
ては、1,2 件の問い合わせがあっ
た。有効な利用を働きかけたい。
福祉会館の 2階は書庫として利
用、1階の利用はない。耐震の
事もあり検討をしている。

台東区との交流は？

　東京台東区との交流の考え方
は？

　子ども宿泊体験として 11 月
末に町内小学６年生１０名を視
察に送る予定。防災協定、物産
の販売もつながりをもっていき
たい。

防災教育は？

　町内の各学校での防災教育の
状況は？

教育費

総務費

　鹿追町で考えられる災害（然
別川の氾濫、地震による家の倒
壊、停電、豪雪）対策のリーフ
レットの配布、地球学の中で防
災教育、サバイバルグッズ、講
演等を実施している。

　町内で水道管破損の事故が起
きているが、簡易水道の老朽化
の調査は実施しているか？

　然別湖畔の水道施設の老朽化
が著しく計画をたてて対応をし
ていく。町内の施設も、長寿命
計画を組み、改修を進める。
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中瓜幕　熊谷　拓さん

バイオプラントの熱利用は？

　中鹿追の環境保全センターの
熱利用は？

　現在２棟のハウスでサツマイ
モと生薬を栽培、研究中。さら
に冬期間のハウス栽培の具体的
な検討を進めている。

介護相談の件数が減

　地域包括センターの相談件数
が減っているが？

　専任の保健師が３名、ケアマ
ネージャーが３名、担当係長も
保健師でカバーし充分対応して
いる。今後高齢者の増加にとも
ない相談件数は増すと予想され
る。

民生費土木費
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水道の老朽化

農林費

町営牧場の整備は？
　町営牧場の整備状況は？

　用地拡大をするが、そのうえ
で必要なものは整備する。
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